

Communiqué de presse

Montpellier, le 24 septembre 2020

AxLR et MedXCell NKar signent deux contrats d'exploitation

Localisée dans l'incubateur de l'Institut de Médecine Régénérative et Biothérapies (IRMB) du CHU-Saint-Éloi à Montpellier, MedXCell NKar valorise les travaux de recherche (technologie NKab) issus d'un programme de maturation soutenu par la SATT AxLR. Dans ce cadre, MedXCell NKar a signé deux contrats d'exploitation avec la SATT AxLR pour le développement et l'exploitation commerciale de la technologie NKab.

Dans un premier temps MedXCell NKar va développer des candidats médicament en oncohématologie. Dans un second temps, un plus large éventail d'indications thérapeutiques sera adressé en appliquant la technologie pour cibler des tumeurs solides.

MedXCell NKar est une biotech montpelliéraine co-fondée en mars 2020 par la société MedXCell SA (Suisse), des chercheurs de l'IRMB (Christian Jorgensen, Martin Villalba et Javier Hernandez) et des chercheurs de l'Institut de Recherche en Cancérologie de Montpellier (IRCM) (Pierre Martineau et Bruno Robert).

La SATT (Société d'Accélération de Transfert de Technologies) AxLR est l'une des 13 sociétés opérant sur le territoire national dont l'activité concerne le développement économique dans le secteur des hautes technologies à partir de la production scientifique de la recherche publique. www.axlr.com

Contact MedXCell NKar :
Marc CRITON
06 30 19 87 56
marc.criton@medxcell-science.com

Contact SATT AxLR :
Franck-Léopold Erstein
06 07 28 21 43
fle-externe@axlr.com